あけましておめでとうございます

校長 大泉 文人

令和7年がはじまりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。旧年中は、下作延小学校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。本年はさらなる飛躍を目指し、教職員一同尽力してまいります。何卒、本年も変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

さて、今年は、干支で言うと「乙巳(きのとみ)」の年だそうです。干支(えと)は、十干(じっかん)と十二支(じゅうにし)の組み合わせ。干支の組み合わせ(十干と十二支の組み合わせ)は60通り。これが一巡りすると「還暦」になります。

今年の干支「乙巳(きのとみ)」は、1番の「甲子」(きのえね)から数えて42番目。「乙」は、中国の陰陽 五行説では木の陰のエネルギーを示し、植物が成長し広がっていく様子、柔軟さや協調を表し、まわりとの調和 を保ちながら自分自身の目標に向かって進んでいく力を表しているそうです。また「巳(蛇)」は、古くから豊 穣や金運を司る神様であり、神聖な生き物とされてきました。生命力にあふれ、脱皮をするたびに表面の傷が治 癒していくことから、医療、治療、再生の象徴ともされているとか。また、運気を上げる縁起物であり、金運も 上がるとも。

子ども達には、ぜひ目標をもって生活をしてほしいと願っています。具体的なものでも漠然としたもので構わないと思います。自ら立てた目標に向かって少しずつでもよいので、頑張ってもらいたいと思います。

そして、6年生は、もうすぐ卒業ですね。卒業までまだまだと思わず、一日一日を充実したものとするように 頑張ってもらいたいと思います。皆さん一人ひとりの活躍が、これからの下作延小学校の基礎となることを期待しています。

下作延小学校は、今年は干支にあやかり、青葉が茂るように「SHIMOSAKUNOBE PRIDE」の理念をさらに広げ、 さらなる充実・実現に向けて努力してたいと思います。各ご家庭のご理解・ご協力をお願いいたします。

最後になりますが、保護者の皆様、そして地域の皆様には、新年もどうぞ下作延小学校に通う児童の安心・安全のために、子ども達をお見守りいただくとともに、変わらぬお力添え、ご協力を心よりお願い申し上げます。

## 【お知らせ】体育館改修工事・エレベーター増築工事が始まります。

既に、学校のフェンスに「事業計画のお知らせ」が掲示されており、ご存じの方も多いかと思いますがお知らせします。令和7年度、下作延小学校体育館改修工事・エレベーター増築工事が行われます。工期は、令和7年5月より令和9年2月まで(※1)を予定しています。そのため、令和7年度の運動会を令和7年5月に実施いたします。

事前の準備などはありますが、5月の運動会終了後、本格的に工事が始まります。それぞれの工期は、体育館の改修工事が、令和7年5月から令和8年2月まで。エレベーター増築工事が、令和7年7月末から令和8年3月までを予定しています。なお、エレベーターのカゴの設置については、令和9年2月までに行うとのことです。校舎内廊下の端、正門側に設置をする予定です。(※1)「事業計画のお知らせ」では、想定される最長の工期が示されています。

以前行われた外壁塗装工事の時のように工事期間中、校庭の一部が工事関係車両や資材等の置き場となります。 体育館改修工事期間は、体育館の使用ができなくなります。またエレベーター増築工事においては、ある期間、児童 が登下校時などに正門の利用ができなくなります。ご承知おきください。

★詳細については、後日あらためてお知らせいたします。